

CLUBES

Juventus se alía con Goldman Sachs, JP Morgan, Mediobanca y UniCredit para la ampliación de 400 millones

El equipo de la Serie A avanza en la inyección de capital anunciada a finales de junio de la mano de la banca de inversión.

Palco23
30 jul 2021 - 13:30



La Juventus de Turin ficha a banca de inversión para asegurarse el éxito de su ampliación de capital. El conjunto italiano se apoyará en Goldman Sachs, JP Morgan, Mediobanca y UniCredit para garantizar que su ampliación de capital de 400 millones de euros sea un éxito.

A finales de junio, el club de la Serie A se abrió a nuevos inversores para hacer frente a sus problemas económicos. El club italiano, a través del holding Exor, vehículo de la familia Agnelli-Elkann, que controla la entidad, puso en marcha la ampliación de capital.

El holding Exor, que es el accionista mayoritario del club con un 63,8% de las acciones, confirmó que cubrirá 255 millones de euros. La banca de inversión será la encargada

de colocar entre inversores internacionales el resto de títulos.

Goldman Sachs, JP Morgan, Mediobanca y UniCredit se han comprometido con la Juventus a cubrir la ampliación de capital en caso de no encontrar a inversores interesados en el proyecto del club de fútbol que ha dominado la última década del fútbol italiano.

El holding Exor cubrirá 255 millones de euros para mantenerse como el accionista mayoritario

El conjunto italiano ya llevó a cabo una ampliación de capital antes del impacto del Covid-19, en la que consiguió captar 292 millones de euros. La entidad cerró el ejercicio 2019-2020 con unas pérdidas de 89,7 millones de euros.

La operación forma parte de las medidas encaminadas a hacer frente a los importantes impactos económicos y financieros de la pandemia Covid-19, contribuyendo al equilibrio de fuentes de financiación de la Vecchia Signora.

La Juventus de Turín nació en 1897 a partir de un grupo de estudiantes de la ciudad, aunque actualmente está controlado por la familia Agnelli y cotiza en bolsa. Es el equipo más laureado de Italia, con más de treinta scudettos y dos Copas de Europa.